

Polres Blitar Kota Gelar Lomba Pencak Silat Pelajar Kapolres Blitar Kota Cup

Achmad Sarjono - KOTABLITAR.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 12, 2022 - 18:32



KOTA BLITAR - Dalam rangka sambut tahun baru 1 Muharram 1442 / 2022 M, Kapolres Blitar Kota AKBP Argowiyono S.H., S.I.k, M.Si mempunyai gagasan untuk membuat wadah kebersamaan para pesilat di wilayah Blitar Raya demi terciptanya Kamtibmas yang aman dan kondusif kedepannya. Untuk itulah AKBP Argowiyono mengadakan Kejuaraan Pencak Silat Pelajar Kapolres Blitar Kota Cup, gagasan orang nomor satu di Polres Blitar Kota ini mendapat apresiasi dari IPSI Kota Blitar dan Pemkot Blitar.



"Selain untuk meningkatkan rasa persaudaraan dan silaturahmi kepada seluruh perguruan silat di Kota Blitar ini, hal ini pun merupakan ajang yang positif, sekaligus membangun situasi Kamtibmas di Blitar Kota aman dan kondusif," papar AKBP Argowiyono dihadapan para undangan dan para peserta lomba yang terdiri para pelajar dari tingkat SMP maupun SLTA.

Perlu diketahui Kapolres Blitar Kota AKBP Argowiyono pada hari Jumat (12/8) secara resmi membuka Kejuaraan Pencak Silat antar pelajar Kapolres Blitar Kota Cup di Gedung Olahraga Serba Guna Kel. Kepanjen Kidul Kecamatan Kepanjenkidul Kota Blitar yang digelar dua hari yang berakhir Sabtu 13 Agustus 2022. Pembukaan itu dihadiri Forkopimda Kota Blitar, Wakil Ketua IPSI Kota Blitar Mujiyanto juga para undangan lainnya serta tak ketinggalan puluhan perwakilan peserta Lomba.



"Saya selaku perwakilan dari IPSI Kota Blitar menyampaikan apresiasi kepada Bapak Kapolres Blitar Kota atas terselenggaranya Kapolres Blitar Kota Cup ini dalam agenda lomba pencak silat antar pelajar, selain mempererat persaudaraan antar para pesilat, juga bisa mendongkrak calon calon pesilat yang tangguh di ajang lomba, bukan ajang keributan di jalan raya, sekaligus ikut memelihara Kamtibmas di Kota Blitar," kata Mujianto pada wartawan.

Sedang peserta lomba kejuaraan pencak silat pelajar ini diikuti 91 peserta dari siswa / siswi dari tingkat SMP sampai SLTA se Kota Blitar. Sebelum acara dibuka oleh Kapolres Blitar kota dengan ditandai memukul gong, dua atlet putra putri memperagakan pencak silat.

"Saya mewakili pemerintah daerah Kota Blitar sangat apresiasi atas terselenggaranya kejuaraan pencak silat atas prakarsa dari Bapak Kapolres Blitar Kota, semoga hal ini akan berkesinambungan, juga nanti kedepannya IPSI untuk dapat menggalang para pesilat untuk bergabung atau ditampung dengan IPSI di Kota Blitar," kata Priyo Suhartono Sekda Kota Blitar.

Mengakhiri amanatnya dalam pembukaan Kejuaraan Pencak Silat Pelajar, AKBP Argowiyono menyampaikan pesan kepada peserta lomba, bahwa ajang lomba pencak silat pelajar ini kedepannya untuk mencari bibit atlet pencak silat untuk menuju gelanggang yang lebih meningkat baik tingkat provinsi maupun nasional.

"Jangan dahulukan emosi dan hura hura, tunjukkan kemampuan adik-adik dalam menimba olahraga bidang pencak silat, raih prestasimu, untuk kedepannya, selamat bertanding," pesan Kapolres Blitar Kota AKBP Argowiyono diakhiri dengan memukul gong.